

# Goblog

## Jelang Pilkada Serentak, Danramil 0824/16 Tanggul Gelar Jam Komandan Tekankan Netralitas TNI

Siswandi - [TANGGUL.GOBLOG.CO.ID](http://TANGGUL.GOBLOG.CO.ID)

Sep 21, 2023 - 18:23



JEMBER - Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak kabupaten Jember akan di gelar pada tanggal 25 September 2023.



Pilkades Serentak dilakukan di 6 Desa, Keenam desa tersebut adalah Desa Karangrejo Kecamatan Gumukmas, Desa Pace Kecamatan Silo, Desa Tisnogambar Kecamatan Bangsalsari, Desa Tanggulkulon Kecamatan Tanggul, Desa Padomasan dan Desa Sarimulyo Kecamatan Jombang.

Terkait kegiatan tersebut diatas, Danramil 0824/16 Tanggul menggelar Jam Komandan, seluruh anggotanya diberikan arahan di Aula Makoramil, dengan penekanan pokok agar anggota senantiasa mempedomani netralitas TNI dalam melaksanakan tugas dilapangan.

Kegiatan yang dilakukan pada Kamis 21/09/2023 tersebut, diawali dengan paparan oleh Babinsa Tanggul Kulon, yang merupakan salah satu desa yang melaksanakan Pilkades tersebut, terkait jumlah pemilih 8.679 jiwa, TPS 19 titik, petugas setiap TPS 7 orang panitia, 2 orang Linmas, 2 Polri dan 1 TNI.

Termasuk potensi kerawanannya juga menjadi bahan perhatian Babinsa Tanggul Kulon dalam paparan yang disampaikan tersebut.

Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa benar adanya bahwa Desa Tanggul Kulon merupakan salah satu desa yang akan melaksanakan Pilkades serentak tersebut, untuk itu hari ini saya melakukan Jam Komandan, untuk menyampaikan beberapa penekanan dari Komando Atas, diantaranya agar anggota senantiasa mempedomani netralitas TNI dalam melaksanakan tugas-tugas pengamanan dan tugas kewilayahan lainnya.

Waspada pergerakan orang dari luar wilayah desa tersebut, yang berupaya melakukan kegiatan baik perjudian, penyebaran isu-isu dan lain-lain, guna

kepentingan pribadi atau sepihak, serta hal-hal lainnya yang berpotensi mengganggu keamanan wilayah.



Segala potensi kerawanan telah kita sampaikan kepada seluruh anggota, sehingga kita Koramil 0824/16 Tanggul siap mengamankan dan mensukseskan Pilkada serentak 2023, khususnya desa Tanggul Kulon. Tegas Danramil 0824/16 Tanggul.

Sedangkan Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyatakan, bahwa saya telah memerintahkan kepada seluruh jajaran yang terdapat Pilkada, untuk senantiasa siaga dan waspada terhadap berbagai kemungkinan yang akan mengganggu kelancaran pelaksanaan tahapan Pilkada serentak tersebut.

Kemudian kepada anggota agar senantiasa mempedomani netralitas TNI dalam menjalankan tugas-tugas kewilayahan, jalin koordinasi yang baik dengan sesama aparat keamanan diwilayah. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)